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  ЕЩЕ ОДНИ РАЗМЫШЛЕНИЯ О ПАНАМЕРИКАНСКИХ ИГРАХ 
  
У меня сейчас нет ни большого материала, чтобы писать, ни времени.

Встреча между Кубой и Соединенными Штатами по бейсболу была назначена на 8 часов утра. В
это время я иногда сладко сплю. Погода помешала проведению игры. Кажется, знаменитая
встреча начнется в пятницу в 8 часов утра, если только погода не вынудит принять другое
решение. Наши спортсмены готовы сражаться даже в грязи, но соперники против, они
предпочитают разделить первое место. Посмотрим, что произойдет.

Я пишу это сегодня в четверг для спортивной страницы. Меня поражает число травмированных
спортсменов во многих видах спорта, за исключением плавания, пинг-понга, тенниса и кое-каких
еще. Профессионализм заставляет их сражаться не на жизнь, а на смерть, наподобие
современных гладиаторов. Если они не получают настоящей травмы, они ее симулируют, как
опытные театральные актеры. Это не служит для воспитания кого бы то ни было среди
миллионов спортсменов всех возрастов на нашей родине.

Во многих странах спортсмены даже не выступают за собственную страну. Некоторые
зарабатывают до 102 миллионов долларов в год - больше, чем хозяин сахарного завода. Куба
имеет только собственных спортсменов, которые не являются профессионалами. Это неравная
борьба.

Иногда меня веселит вид сильных и упитанных коней расы – назовем ее арийской, так же, как их
всадников. Но несмотря на все, это мирная борьба и забавное колониальное наследство. Скажи
мне, в каком виде спорта ты выступаешь, и я скажу тебе, кто тебя колонизировал.

Теперь, когда существует относительный суверенитет, каждый в своем отдельном случае
пытается ввести в региональные и всемирные соревнования новые виды спорта. Пример:
бадминтон.

Сейчас я смотрю встречу женских волейбольных команд. Счет 18:17 в пользу Бразилии в первой
партии, идет борьба за золото. Посмотрим, выдержит ли сердце. Мы проиграли 27:25.
Замечательный и упорный финал партии. Менеджер Бразилии еще хуже меня. Мы выигрываем
вторую партию со счетом 25:23. Проигрываем третью 22:25. Выигрываем четвертую 34:32. Я не
удивился бы, услышав, что у бразильского менеджера серьезные неполадки с сердцем. Наконец
мы выигрываем последнюю партию 17:15. То была потрясающая игра!

Только что, в 16.35,  мы услышали национальный гимн в честь золотой медали женской
велосипедной команды. Снова гимн за дзюдо, переданный в 16.44. Сразу же затем еще раз – за
волейбол. Позже еще одна золотая медаль – мужской велосипедной команды.

Сообщения продолжаются, но я должен вручить этот материал и смотреть выпускной акт
Университета информатики. Уже почти 18 часов.

В заключение я хочу выразить народу Бразилии нашу глубокую скорбь по поводу трагической
авиакатастрофы, при которой погибло примерно 200 человек, посреди радости Панамериканских
игр.

Фидель Кастро Рус
19 июля 2007 года
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